
要求改善深水埗區議會網頁  

 

設立區議會網頁的目的在於讓廣大市民了解議會工作。現

時全港十八區區議會網頁皆採取固定的格式。雖然規範，卻略

嫌沉悶，亦不足以配合各區不同情況，因此未必能夠吸引市民

大眾瀏覽。例如點擊「區議會活動」，市民只能閱覽一些與申請

撥款有關的文件和表格，而這些不一定是一般市民真正想要關

注的項目。最近深水埗區議會網頁加入了成功申請區議會資助

的非預留撥款活動的清單，但顯示方式死板，並未能達至宣傳

這些活動的效果，更甚的是區議會轄下的委員會和工作小組，

每年舉辦不同類型的活動，總支出以百萬元計，但在網頁上卻

完全沒有資料，活動前沒有宣傳，活動後沒有報告。  

礙於十八區統一的網頁格式，很多資訊都無法合適地在網

頁上發放，就如深水埗區就重點項目計劃的訊息，如計畫的時

間表、諮詢會安排等，都無法放到網上，白白浪費了網頁這平

台。除此之外，深水埗區議會過去做了不少研究工作，亦出版

過一些刊物，同樣地礙於十八區統一的網頁格式，研究報告和

刊物，只能放在「相關資料及網址」一欄，市民要一點運氣，

才能找到這些文件。  

深水埗區議會的網頁，基本上只是議會一個缺乏系統的文

件儲存庫，並未能發揮網頁應有的功能。要求改善深水埗區議

會網頁設計，放棄十八區統一的格式，就我們實際需要設計深

水埗區議會的網頁，使成為區議會與市民有效溝通的平台。  
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